

CAUSERIE 2014

Les poteries et faïences de Poitiers

Par Sylvie Hubert

Lorsqu'en 2005, l'archéologue E.Barbier a présenté les résultats des fouilles effectuées sur le chantier de l'ilot de Chilvert, avenue de la Libération à Poitiers, nous avons pu faire le rapprochement avec de nombreuses pièces de poterie utilitaire et de faïences marquées Poitiers ainsi que des documents acquis depuis de nombreuses années.

Après recherches, nous avons en partie, reconstituer l'histoire de ces potiers et établi un catalogue, certes incomplet, des productions de cette fabrique méconnue qui dura plus d'un siècle (1774- 1908).



